
令和６年度第２回常任委員会

令和６年2月14日(金)13時30分～

岡山シティホテル桑田町別館会議室401
出席者 諸江、安藤、根岸、恒松、松本、多田、渡部、山田、安海、中村

ウェブ出席 瀬田川、國金、下野、戸口、和田、豊田

○諸江先生挨拶

皆様にはいろいろと忙しい中ご協力いただき感謝。

個人フルーレのみの時代インターハイ参加人数約600名、現在は約900名、フェンシングは増えている。

○大会運営について

1 第49回全国選抜（笹田）

3月20日(木)15時技術委員会、19時から島原市との懇談会、21日開幕

優勝旗レプリカに学校名を入れて「前年度優勝校」として翌年渡す。不参加の場合は郵送。

2 令和6年度インターハイ報告（恒松）

3 選抜プログラム編成（午前抽選会実施） 資格審査問題なし

○報告事項

① 令和6年度行事報告（根岸）

・インターハイ、全国選抜、部報発行、牧杯、JOCジュニアオリンピックカップ

・インターハイプログラム編成会議、第1回常任委員会、全国委員会、第2回常任委員会

・競技委員会（第1回・第2回）

・海外研修会 講師 仁川フェンシングクラブHan JooYeol氏に訂正

② 第2回競技委員会報告（松本）

インターハイ要項、主に申し合わせ事項修正。令和8年度会場視察、館内のシューズ問題。

③ 強化普及委員会報告（笹田）

韓国で指導者研修会実施。現地までの交通手段と現地ホテルは各自手配の方が費用は安く出来る。

④ 全国高体連 後期報告（安藤）

・全国高体連から各専門部へ

1. インターハイの表彰順 読売新聞杯 → NHK杯の順に（事前に通達してあったが佐賀では逆だった安来は

この順になっていた）

2. 熱中症対策、人員・経費削減に取り組む

3. 固定開催の模索を

4. 全国委員会で体罰根絶ルール確認の徹底を

5. 後援・共催申請、来年度より電子申請が可能に

6. 全国高体連インターハイ開催プロジェクトチームを立ち上げ。安定したインターハイの継続開催という大前

提のために経費・人員削減、規模縮小に取り組んでおり、良い知恵があれば各専門部からも出して欲しい。



・専門部と開催地のやり取りを上手くやって欲しいというお願い（やや高圧的な専門部があったとの報告）

⑤ 日本フェンシング協会 後期報告（諸江・恒松）

・スポンサー探し、経費削減、ガバナンス等が話題。ナショナルチーム遠征回数は変わらないが経費が上がって

いる。

・全国選抜に千田会長出席（日程未定）

○協議事項

① 令和7年度行事予定案（根岸）

・インターハイ（安来市）、第50回全国選抜（島原）、部報発行

・後援行事 牧杯、JOC
・プログラム編成会議（島根）、常任委員会（8月、2月）、全国委員会、競技委員会（6月・11月、名古屋）

・指導者研修会出張型は随時

・令和6年度以降インターハイ開催予定地

令和10年岐阜県 岐阜市または大垣市（山田）

令和11年度南部九州 宮崎が開催希望（下野）

令和12年は南東北 現段階では未定（瀬田川）

令和13年北信越 未定（多田）

全国選抜は令和12年まで島原

② 令和７年度予算案（根岸）

・収入 例年と変わらず

・支出 人件費を運営補助金（選抜役員旅費）50万円増200万、委員会費10万増160万円、雑支出減

・日本協会補助金収入は年度末、選抜大会の旅費に使えず苦慮（常任委員会の旅費に影響）

③ 競技委員会提案事項（松本）

第50回全国選抜大会アンケートについて

1回目 決定事項 各都道府県から1校ずつ＋地元開催地枠

抽選の際は前年度成績、同年インターハイの成績は考慮しない

2回目のアンケート 賛成21 反対3 未回答23 概ね賛成

出場出来ない枠を満たすことについては以下の様な声がある

・インターハイ同様2位校が出るのはではなく埋まらない場合は不参加で良いのでは

・枠を埋めるのであればある程度具体的な方針を示して欲しい

以下の文で全国委員会に提案

1．各都道府県、各種目男子および女子ともに1校の出場枠を与える。

2．都道府県で出場枠を満たすことができない場合、

・各地区の都道府県数分の出場枠を与える。

・同一都道府県から複数校の参加を認める。

3．その他



・同種目同校から男女出場する場合はそれぞれ監督が必要。

・各地区各種目の推薦順位（1位・2位）を決める。

④ 強化普及委員会提案事項（根岸）

・出張型指導者研修会の継続

・部活紹介動画掲載の継続。浸透していないかもしれないので周知を

・生徒の海外大会出場の実施について検討

⑤ その他

・全国選抜役員編成（安藤） 別紙参照

技術委員以外は20日中に島原に入って19時からの懇親会に参加を（技術委員は19日入）。現段階では和田先

生も名前を入れておく。終了は23日午後3時予定。

3時20分終了

役員改選

新部長 安藤修先生

安藤先生より

話し合いながら最善を尽くしたい。

副部長、副部長は2名継続・1名は今後指名、監事は確認。部長指名はこれから。全国委員会でお知らせする。

3時33分終了


